

## El Trascacho prepara la 50ª edición de su Cata del Vino Nuevo y Anochecer Poético

Ha convocado el certamen de poesía

**J.G.**  
Cincuenta años dando una bienvenida poética a cada cosecha de nuevos vinos de Valdepeñas; no se conoce una actividad cultural tan longeva en la localidad, exceptuando la Exposición Internacional de Artes Plásticas. Para festejar este medio siglo de unión de vino y versos, los componentes del grupo se proponen llevar a cabo una «Cata de Vino Nuevo y Anochecer Poético», como aquellas de los últimos años 60 y primeros 70, cuyas fotografías en blanco y negro llenan no pocos álbumes del archivo del Trascacho. Un círculo de amigos comparte lectura y brinda por San Andrés, en un frío anochecer de finales de noviembre, en la cueva de la bodega de la calle Buen-suceso, esquina a Magdalena, que el buen Andrés Cejudo hacía rebosar de vino y amistad. La tertulia será compartida con el público incondicional que du-



Momento de la Cata del Vino Nuevo en 2017

rante décadas se suma a esta cita, en el Auditorio Inés Ibáñez (Plaza Veracruz), el próximo sábado 1 de diciembre. En el mismo, se entregarán los premios del certamen de poesía, que para este mismo encuentro literario organiza El Trascacho. El concurso está ya convocado, las bases han comenzado a distribuirse y abren la participación a mayores de edad de todo el mundo, con poemas en castellano, de tema y métrica

libres y que no excedan de 90 versos. Hay una base especial, que otorga el símbolo «Cencibel» al mejor poema que ensalce el vino de Valdepeñas. Los ganadores serán designados por un jurado integrado por escritores y docentes de reconocida solvencia. A la organización por parte del Trascacho, se suma el patrocinio del Ayuntamiento y la Asociación Interprofesional de la Denominación de Origen Valdepeñas.

►► Libro del profesor Javier García-Luengo

## «El Museo de la Fundación Gregorio Prieto en 30 obras»

Sábado, 27 de octubre, 12:30 horas, en el Museo de la Fundación

**JARAIZ**  
La Fundación Gregorio Prieto presenta la primera publicación dedicada a la colección permanente de su museo. Se trata de una guía en edición bilingüe español-inglés, que ofrece un recorrido histórico-artístico a través de sus obras más significativas. Paralelamente, la selección permite reconstruir los principales hitos biográficos del genial artista valdepeñero.

La guía parte desde los primeros trabajos juveniles de Gregorio Prieto, hasta llegar a sus obras más conocidas y representativas para el arte español contemporáneo. Las creaciones compendiadas en esta publicación abordan las influencias que Prieto asimiló de las vanguardias conocidas durante sus años en Roma, Londres o París, sin olvidar las múltiples disciplinas que el artista manchego cultivó: pintura, dibujo, fotografía y collage.

La presentación de esta guía, forma parte de los actos que ha programado la Fundación Gregorio Prieto para celebrar su quincuagésimo aniversario (1968-2018). Junto a la presentación de esta guía, su autor, el profesor Javier García-Luengo Manchado, también dará a conocer al público de Valdepeñas el libro digital «Gregorio Prieto. Vida y Obra (1897-1992)», resultado de su tesis doc-



toral defendida en la Universidad de Salamanca, habiendo sido merecedora del Premio Extraordinario de Doctorado. La publicación fue presentada anteriormente en la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, convirtiéndose en la monografía de referencia para el estudio de la figura y el quehacer de Gregorio Prieto en el contexto del arte del siglo XX.

La guía tendrá un precio de venta al público de 10 euros aunque se ofertará un descuento a los asistentes al acto de presentación.

### Primeros óleos y dibujos infantiles

Se exhibirán en el Museo por primera vez óleos y dibujos infantiles de Gregorio Prieto; Obras que incluyen trabajos manuales, acuarelas, dibujos y sendos óleos que muestran la temprana inquietud de Gregorio Prieto por el arte y la pintura.



►► Ciclo «Viernes con la Ciencia»

## Éxito del «Viaje al Sistema Solar», de Quixote Innovation

**JARAIZ**  
En su interés por difundir la cultura en su ámbito científico y tecnológico, Quixote Innovation ha desarrollado una nueva sesión de conferencias en «Viernes con la ciencia», presentada como *iViaje con nosotros... al Sistema Solar!*

Por la mañana, fueron los jóvenes de los tres institutos de Valdepeñas y sus docentes, los que se metieron en el papel de pasajeros, para disfrutar de la intervención del doctor José Luis Vázquez Poletti, doctor en Informática y profesor en la Facultad de Informática de la Universidad Complutense de Madrid.

Se utilizó un simulador de la vía láctea en escala 1:1, llamado «Elite Dangerous», un videojuego ambientado en una Vía Láctea real, que les permitió viajar por nuestra galaxia, a dos de los planetas más atractivos de nuestro Sistema, Marte y Venus.

El ponente transmitió a los jóvenes multitud de datos relativos al mundo de la astronomía, como la primera misión tripulada del programa espacial soviético, por el cosmonauta Yuri Gagarin en

1961, convirtiéndose en el primer hombre en el espacio. La atención de los jóvenes asistentes fue extraordinaria, al quedar inmersos en una fantástica realidad astronómica.

A partir de las 21 h, el público ocupó la práctica totalidad del aforo del Centro Cultural «La Confianza», para participar en la misma experiencia. ¿Cómo pueden manejarse los equipos en Marte desde la Tierra? ¿Se plantea de nuevo algún viaje a la luna?, fueron algunas de las preguntas que los asistentes tuvieron la oportunidad de resolver. Sin duda una experiencia divulgadora, que ha salido de forma pionera de la Universidad Complutense de Madrid, y ha calado con éxito en una ciudad que «exporta imaginación», como reconoció José Luis Poletti.





**SERVICIO OFICIAL Y PUNTO DE VENTA AUTORIZADO EN MANZANARES Y PROVINCIA**

Incluye OPEL OnStar con wifi 4G y Respuesta Automática de colisión

**Nuevo Opel Grandland X**




**FUTURCAR, S.A.**

Polígono Industrial, Parc. 58-B. Manzanares (Ciudad Real)

Tfnos.: 926 61 36 82 - 926 62 04 39. [www.futurcar.org](http://www.futurcar.org)